

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article325>

Guadeloupe : Quel Tourisme ?

- Actualit  -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : jeudi 9 f vrier 2006

Mis   jour le : jeudi 5 juin 2008

UGTG.org

[\[Face aux liquidations en série {JPEG}\]](#) Le tourisme est aujourd'hui la 1^{ère} économie mondiale appelée « l'Or Bleu »,

De plus, la France est la 1^{ère} destination touristique dans le monde avec une fréquentation de 75 millions de touristes pour 2005, pour un chiffre d'affaire de 11 milliards d'Euros, soit un taux de croissance de 4% l'an.

Notre Paysi Gwadeloup situé dans le bassin caribéen est l'une des plus belles destinations touristiques dans le monde. Néanmoins,

- [-] l'absence de politique territoriale sur le développement économique,
- [-] l'absence de « produit touristique »,
- [-] l'absence d'agence régionale pour la promotion,
- [-] l'absence de mise en valeur de notre singularité civilisationnelle, introuvable sous d'autres cieux, ni prise en compte, ni valorisation, ni développement **font que** :

[\[L'UTHTR-UGTG dw't t'raji {JPEG}\]](#)

[-] « Les h'tels **Fort-Royal, Hamak, Plantation Sainte-Marthe, Ecotel, Kaye-La**, ont fait les frais des mesures vicieuses telle que la fiscalisation ;

[-] « **Le Callinago** vient d'être liquidé, les travailleurs font la résistance devant leur entreprise ;

[-] « **Le Kalenda, Le Club Med, l'Arawak** doivent fermer soit disant pour travaux ».

L'UTHTR-UGTG se doit par tous les moyens de réagir, et ce, dans l'intérêt de l'ensemble des travailleurs du Tourisme, de l'Hôtellerie et du Peuple de Guadeloupe.